

Vendredi 24 juin 2016 à 14h / Friday, June 24th 2016 - 2 pm

Ministère des Affaires Sociales

14 rue Duquesne, 75007 Paris (Métro Ecole militaire)

Visite Guidée en anglais

Guided Tour in English

Adhérents : 12 € / non-adhérents : 20 €

Reservation : contact@paris-artdeco.org



This building, with many remarkable features, notably a beautiful Art Deco glass roof, is a hidden treasure unknown to the general public.

It was built in 1929-1930 by Guillaume Tronchet, architect, with main craftsmen Jacques Gruber for the glasswork and the Martel brothers for the bas-reliefs.

The glass roof hovered over desks after 1928 legislation created a social security system.

The architect currently responsible for the building will give a short conference on the history of the site.

We will also have the opportunity to visit the underground shelters built just before the second World War.

Patrimoine caché, méconnu du public, nous allons découvrir la grande verrière Art Déco du Ministère des Affaires Sociales et de la Santé.

Construit en 1929-1930 par l'architecte Guillaume Tronchet, les principaux artisans d'art sont le maître verrier Jacques Gruber et les frères Martel pour les bas-reliefs.

La verrière a abrité les premiers guichets de la sécurité sociale votée en avril 1928.

L'architecte responsable de ce bâtiment nous donnera une petite conférence sur l'histoire de ce lieu.

Nous visiterons les abris souterrains construits peu avant la 2^{ème} guerre mondiale.

24 JUN 2016
JUNE 24th 2016

**VISITE GUIDÉE DU MINISTÈRE
DES AFFAIRES SOCIALES**

Association Paris Art Deco Society - APADS



Association loi 1901

Boite aux lettres n°6

22 rue Léopold Bellan, 75002 Paris

contact@paris-artdeco.org

[Facebook.com/parisartdeco](https://www.facebook.com/parisartdeco)

www.paris-artdeco.org